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本日のお客様：小島朗第１０グループガバナー補佐

 １．点鐘　　　　沖　良男会長
 ２．国歌斉唱「君が代」
 ３．ロータリーソング「奉仕の理想」唱和　　　　　 
 ４．　「４つのテスト」唱和
 ５．会長挨拶 沖　良男会長

今晩は、今日は、第１０G小島ガバナー補佐が見えています。後ほどご挨拶をいただきます。

さて、２３年の新年を迎えて正月があっという間にすぎまして今日から如月月です。

正月は暮れから、日本海側では豪雪、太平洋側では感想と、低い温度が続いています。

ラジオ深夜便で新潟の女性がでて話していました、１２月２５日までは雪が全くなくて、翌朝は

大雪で、２７日ぐらいから停電になってしまい、暖を採る方法がなくて、ペットボトルにお湯を

入れてこたつで温まっている状態だったそうです。

陽光がだいぶ明るくなってきました。この時期は、朝の最低温度が最も低くなる時期でも

あります。

２月の第１週ということで先ほど、理事会を開催させていただきました。２月～４月のプログラム

の中で近々の「IM」については小島ガバナー補佐より詳細にご報告いただきたく思います。

ペットボトルのキャップ回収と、書き損じはがきの回収について大井さん、加藤（英）さんに発表してもらいますが

１２月の朝日新聞「ひと」欄にポリオについての記事がありました。読ませていただきます。

　「治療のために、冷たい注射針が腰に刺さった。二人の看護師が暴れる身体を押さえつけるそれが生まれて

最初の記憶、痛みに意識が途切れたけれどまだ腰に注射のあとがあるんです。

１歳９ヶ月の時に小児麻痺（ポリオ）にかかった。ウイルスの感染で手足に麻痺が出る。今はワクチンで防げるが

当時は国内で年間３０００人以上の患者が生まれた。後遺症で左足を引きずる姿を母は受け入れることが出来

なかったのだろう、体育を休む代わりに、勉強や習い事を頑張れといった。バイオリンのレッスンは立ちっぱなし

足が痛くていつも泣いていた。

大学卒業後は、独り立ちを目指した。病歴を伝えると企業も、役所も、全部落ちた。病を伏せて受けた出版社に

入り校正の仕事をした。４０歳になって火箸でえぐられるような痛みが手足に走った。病の経験者の多くが

中高年になって罹ると言われるPPS（ポストポリオ症候群）だ。体験者同士で支え合おうと１５年前に患者の会

「ポリオの会」を作った。手紙で情報をやり取りし、医師らを招いて勉強会をしている。自然感染のポリオは３０年

前に終わったが、幼い患者は今でも出る。、皮肉にも感染を減らした生ワクチンが原因だ。１００ヶ国が導入して

いる不活性ワクチンはまだ国内で使えない、こんな状況を一刻も早く変えてもらいたいと国に訴え続けている。」

現在６１歳の方の記事でしたが、ロータリーが最も力を入れているポリオ撲滅に少しでも役にたてばと思い

読ませていただきました。

 ６．第９7９回幹事報告　　　　浜田一夫　副幹事
　 １．ガバナー事務所からの報告

➀　RID２７７０地区フイリピンWCS事業視察検証ツアー資料の受領

３月１２日（土）より４泊５日

➁　会長エレクトセミナー（PETS）のご案内

日時：　３月９日（水）、１０日（木）

受付：　午前９時３０分　点鐘：午前１０時

場所：　越谷市中央市民会館　　TEL:048-966-６６２２

登録料：　１５，０００円

➂　第３回　IM実行委員会開催のご案内

日時：　２月１０日（木）　　午後６時３０分集合　午後６時４５分～８時

場所：　吉川ロータリー会館例会場

会費：　２，０００円

➃　米山記念奨学会より２０１０年１月～１２月特別寄付金免税申告用領収書及びリーフレットの受領

➄　ポリオ撲滅チャリティフェスティバルのお礼状の受領

2010～2011年度 国際ロータリー第2770地区第10グループ 例　　　会

三郷中央ロータリークラブ
2月1日(火) 第979回

例会場 三郷市商工会館

週　　報 
URL  http://www.misatochuo-rc.com/　　　　　　事務局　海老原　美智子　TEL 048-953-7711 FAX 048-953-7070

第９７９回　[国際奉仕委員会企画例会]   ２０１１年２月１日（火）

SAA 浅賀紀一　山下勝矢
ロータリー特別月間

R I会長 レイ・クリンギンスミス
世界理解月刊

地区ガバナー　井橋吉一 会　長　沖　良男　　幹　事　橘　和宏



　２．他クラブ様からの報告
 　 　①　三郷WDRC様より２月プログラムの受領
  ３．我がクラブからの報告
　 　①　第９８０回例会の会場は、三郷市商工会館２階会議室です。

 ７．各委員会報告
　　 ➀　  国際奉仕委員会　　加藤英泉委員長

　　今日理事会で台北博愛RC訪問が４月１６日～１８日に決まりました。今のところ１７名参加の予定です。

　　ホテルはリージェントに決まりました。詳しいこ内容は浜田旅行社が作成中です。

　　 ➁　　広報・雑誌委員会　　宮田博委員長
「ロータリーの友」２月号が私のところへ一週間前に届きました。一部内容を紹介いたします。

　 　●　　吉川RCの鈴木さんが川柳欄に載っています。（縦１２P）

　 　●　　Rアットワークに、浦和ダイヤモンド（福祉施設へ歌の訪問）（縦２９）、

２７７０地区のポリオ撲滅チャリティバザー掲載（縦２９）

　 　●　　第３回日台ロータリー親善会議が２０１１年６月１０日（金）に京都で開かれます。

　 講演は千玄室元RI理事。ちなみに台湾はじめての台北RCは東京RCの子クラブに当たります。（横３０P）

　 　●　　田中作次氏のRI会長エレクトの受諾演説（国際大会会場にて）の案内（横２９）

　　　　● ２月２３日はロータリーの誕生日

１９０５年２月２３日この日、弁護士のポール・ハリスは、３人の仲間と会合を持ちました。

ロータリーの始まりです。その時のことが詳しく載っています。(横２８P)

　　　　　　　　　その他、見どころいっぱいありますので読んでみてください。

 ８．　お客様ご挨拶　　第１０Gガバナー補佐：小島朗　様

皆さん今晩は、三郷中央RCさんの貴重な時間をいただきましてご挨拶させていただきます。

今日は一つお詫びを申し上げなくてはなりません。今年の３クラブ合同の新年会に出席の

予定でしたが、親戚に不幸がありまして、急遽欠席してしまいました。大変申し訳なく思って

います。WDRCの東会長から次は三クラブのゴルフコンペがあるので参加してくださいと言わ

れています。ぜひ出席をしたいと思っております。

年に２～３回は各クラブを訪問しなさいということですので、IMのPRを兼ねて参りました。

２月１６日（水）　福寿家にて　５時３０分集合　６時点鐘の予定です。

第１部は三首長に出席していただきます。ガバナー補佐になって各クラブを回っていますと、各クラブが素晴らしい

事業をやっているんだなーとつくづく感じました。その事業がわかっているようで分かっていないのが他のクラブな

んですね。そこをよく理解することによって、例えば合同でやれることは合同で、あるいは協力し合えることは協力

しあってやっていくとよりよい力が生まれると思います。

特に三郷中央さんがやっているペットボトルのキャップ集めも合同でやれば市内の全小学校、全中学校まで出来

るようになるんじゃないかと思います。そしてより多くのポリオの撲滅ができるし、子供達にも理解してもらえるん

じゃないかと思います。そんなことで各クラブの事業の発表を決めさせていただきました。

三郷中央クラブさんには書き損じハガキ、ペットボトルのキャップ回収についてそれぞれ、加藤さん、大井さんに

発表していただきます。各クラブ７分の持ち時間でお願いいたします。

その後、二人のパストGに講評とアドバイスをいただきます。

藤田PGには「地域の奉仕活動について」で、中村PGには「会員増強の意義について」お話をいただきます。

今回、IMの目玉が二つあります。一つは地区の役員の紹介です。第１０Gから誰が出ていて、どの委員会に所属

しているか皆さんに知ってもらいたいと思います。

今一つは、時間を短縮してやりたいということです。第３部まで含めて９時３０には終わる予定でいます。

長時間のIMは全出席が難しいと思っていましたので夜の時間で短くして全員が最後までいられるようにいたしま

した。ぜひ皆さんのご出席をお願いいたします。

９・　米山記念奨学生　黄さんへ奨学金授与並びに卓話

中国は旧暦の新年を祝うこととなっています。旧暦の1月1日か
ら7日までは「春節」と呼ばれ、みんなは新しい服を着て、挨
拶回りに出かける習慣があります。子供は新年に一番喜ぶのは
「お年玉」でしょう。子供が元気でいられることを祈る気持ち
のものですが、生活が豊かになったため、何千元を入れること
もあります。

毎年異なっていますが、今年の大晦日はあしたの2月2日となっ
ています。中国語では大晦日が「除夕」と呼ばれています。大
晦日の夜は家族でテーブルを囲んで、一緒に食事をするのが中



国人昔からの伝統です。うちは大家族で、多分３０人ぐらいが
集まって、一緒に新年を迎えます。その食事は「年夜飯」と呼
ばれ、地方によって食べ物が違います。餃子が定番じゃないか
と思う日本の方が結構いらっしゃるでしょう。実は私の町であ
る蘇州では餃子ではなく、「八宝飯」です。その「八宝飯」は
江南地方の「年夜飯」の定番であり、名前のとおりに、もち米
に小豆餡や棗など何種類の食材を入れて、炊きます。夜12時に
過ぎると、爆竹を鳴らしたりしていました。爆竹は大きな音が
するので、お化けや悪いことを避けようとする意味があります
。しかし、最近は火災の恐れがあるので、地方によって、限定
される場所以外には鳴らすことができなくなりました。蘇州で
は、寒山寺で１２時まで、１０８回の鐘を打ち鳴らして新年を
迎える行事が毎年行われます。

ところで、蘇州は中国の「水の都」と呼ばれ、船、橋、川がた
くさんあって、中国の江南の代表的な町です。また、古典庭園
がとても有名です。蘇州の庭園は昔のお金持ちや官僚たちの個
人庭園であり、面積的には小さいですが、山水、花鳥と文人の
書画で飾られ、「一歩一画」（角度を変えるたびに、景色が変
わること）が特徴です。代表作は宋代の滄浪亭、元代の獅子林
、明代の拙政園、清代の留園という4大名園ですが、その中拙
政園は世界遺産として認められています。蘇州は昔のものを子
孫に残してあげたいという考えで、町の本来の姿をできる限り
保護しています。例えば、町は古城と新城と分けられ、古城に
は６階以上のビルは建ててはいけなくて、現代化の建物は町の
両側にある新城で作ることとなっています。中国にいらっしゃ
るなら、ぜひ一度蘇州にも足を運んでください。

 １０．ニコニコＢＯＸ発表　山下勝矢　SAA
小計：１３，０００円　　累計：３０８，０００円

　大井巳喜彦　　　 小島ガバナー補佐ご苦労さまです。IMよろしくご指導ください。

　加藤英泉　　　　 小島ガバナー補佐ようこそ！４月の博愛RC２０周年記念式典には、大勢で行きたいと思います。

奮って参加をお願いいたします。

　田中欣一　　　　 小島ガバナー補佐ようこそ。ご苦労さまです。下半期に入りました。これからもご指導、ご鞭撻のほど

よろしくお願いいたします。

　谷津茂男 風が蔓延していますね、わたしもどこかで移されてしまいました。

　浅賀紀一　　　　　 小島ガバナー補佐ようこそ！IM宜しくお願いいたします。

　伊藤隆 小島ガバナー補佐ようこそ！いらっしゃいました。２月１６日の「I・M」頑張ってください。

　宮田博 小島ガバナー補佐ようこそ。２月１６日の第１０グループのIM（インターシティミーティング）頑張ってください。

　沖良男 小島ガバナー補佐には、IMについての説明を頂き有難うございいました。２月１６日が開催日となります。

会員の皆さんの出席よろしくお願いいたします。

　牛尾克己 小島ガバナー補佐ようこそ！２月に入り確定申告期になりました。３月１５日まで一番忙しい時期です。

消費税を１０％にする議論がなされていますが、税理士としては消費税の延滞が増えるな、というのが

実感です。

　　　　　　　　　　　　　その他ニコニコ協力者　浜田一夫、酒井幸晴、山下勝矢

 １1．出席報告　　酒井幸晴出席委員長
　　例回数 　　例会日 会員数 出席数 欠席数 　免除 　　MU

　１８名 　１２名 　　６名 　０名 　　０名
　１８名 　７名 　１１名 　０名 　　０名

    第９７7回 　１８名 　１４名 　　３名 　０名 　　１名

第９７９回 2月1日 63.16%

1月18日
1月25日第９７８回 38.89%

78.95%

出席率
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